



赤麻小だより

第38号

平成24年12月17日

発行所：栃木市立赤麻小学校校長室

校内人権週間の取り組みから

12月3日（月）から7日（金）まで校内人権週間が実施されました。今年度は、人権教育の充実を学校教育目標の重点項目にして様々な取組をしております。12月の校内人権週間では、子どもたちの人権に関する理解を深めたり、人権感覚を身に付けたりするために、人権作文の発表、ビデオ視聴、各クラスでのワークショップの実施などを行いました。ワークショップについては、我々教職員も「いいところ探し」と「人生ゲーム」を実際に行いました。グループの先生方にいいところを記入してもらってなんとなくうれしくなったり、10枚のカードの事項から、大切だと思うことを並べ、それぞれ大切だと思うことはちがうんだなと感じたり改めて勉強になりました。

子どもたちもそれぞれの学年でワークショップを実施しました。6年生の活動の様子を紹介したいと思います。

6年生の活動は、私たちが実施した、「いいところ探し」でした。グループで協力して四角形を作るアイスブレーキングの後、まず、自分のいいところを考えました。むずかしいなと言いながら、自分を見つめていきました。10個考えるのは、むずかしかったようですが、自分を静かに見つめる時間になりました。その後、グループのお友達から、自分のいいところを一つずつ書いてもらいました。グループを一周して自分のところに戻ってきた作業用紙を見て、お友達の書いてくれたいいところを読んだ時の子どもたちは、みんな素敵な笑顔でした。クラスのお友達からいいところをたくさん書いてもらってとてもうれしそうでした。みんなの優しい気持ちがクラスいっぱいに広がった温かな時間になりました。



1年生も「いいところ探し」を実施しました。実施後の感想では、**最高に楽しい学活だった。友達にありがとうと言いたい。なみだがでそうになった。友達ともっと仲良くなれた気がする。**など、子どもたちの笑顔と一緒にすばらしい感想が書かれていました。他の学年でも、心が温くなる充実した時間を過ごせたことと思います。



また、人権標語も考えて廊下に掲示しました。どの学年も、友達への感謝の気持ちや他の人に対する優しい気持ちが書かれていて、読んでいてうれしくなりました。人権週間を通して、考えたこと、体験したことがこれからの生活の中に生かしていけることを期待しています。

「だいじょうぶ。」 心に残る まほうの言葉

4年 田村 青葉

創立記念音楽鑑賞会

12月5日（水）創立記念（赤麻小学校は、今年102歳になりました。）音楽鑑賞会を実施しました。この音楽鑑賞会には、日頃お世話になっている、安全ボランティアの皆様、学校支援ボランティアの皆様、読み聞かせの皆様、地域の皆様を招待して、一緒に音楽を鑑賞していただきました。お忙しい中、多くの方に来ていただき、一緒に鑑賞することができました。ありがとうございました。

今年の音楽鑑賞会は、栃木県警察音楽隊の皆さんによる演奏でした。赤麻駐在所の高橋さんも一緒に演奏してくださいました。童謡メドレーやAKB48の曲のメドレーなど子どもたちの身近な曲の演奏。途中、楽器の紹介や犯罪の防止の「いかのおすし」を啓発する劇。子どもが指揮棒を振り、曲を演奏するなど多彩なプログラムで、あっという間の1時間でした。音楽鑑賞会後の6年生の感想を紹介します。

本日は私たちのためにたくさんの演奏を聞かせてくださって本当にありがとうございました。

私は、みなさんの演奏を聞いて一つ思ったことがありました。それは、「えっ？」という気持ちでした。私は、警察の人は、人をつかまえたりするだけだと思っていましたが、演奏を聞いたとたん、「警察の人って、いろいろなことができるんだな、人をこんなに幸せな気持ちにできるんだな。」と思いました。ちなみに、私が一番心に残った曲は、AKB48のメドレーでした。本当に今日はありがとうございました。これからも、お体に気をつけてがんばってください。（6年 大谷明衣莉）



それぞれの学年の感想を読ませてもらいました。子どもたちは音楽の楽しさや演奏のすばらしさなど多くのことを学んでくれました。中学生になったら吹奏楽をやりたいという子どもたちも何名かいました。子どもたちの心に残ったとても楽しい音楽鑑賞会になりました。ありがとうございました。

健康で楽しい冬休み☆☆家族の絆を大切に☆☆

冷たい西風がふき、寒さがひとしお身にしみるところとなりました。

保護者の皆様や地域の皆様をはじめボランティアの方々にご指導をいただき、お陰様で、子どもたちは明るく元気に充実した2学期を過ごすことができました。【もういくつ寝るとお正月～♪】、大晦日、除夜の鐘、お正月、初詣、年賀状、お年玉、書き初め、久しぶりの親族との再会等。もうすぐ楽しい冬休みです。今年は、13日間の休みになりますが、保護者の皆様のお力で、ぜひ、家族との絆を大切にしたい期間にしてほしいと思います。

3学期の始業式には、全員が元気に登校できますように、ご指導・ご協力をお願いいたします。

新しい年が、児童及びご家族の皆様、地域の皆様にとり、すばらしい年になりますように、心からお祈り申し上げます。



赤麻小学校教職員一同